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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

LE TROISIEME SCEAU PRECHE LE MERCREDI SOIR 
20 MARS 1963 A JEFF IND USA. 

. 

. 

. 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
L’Agneau essuiera nos larmes car la mort ne sera plus 

ver en Apocalypse 21:4 où nous lisons : “ Il essuiera 
toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il 
n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les pre-
mières choses ont disparu.” Ésaïe 25:8 abonde dans le 
même sens : “ Il détruira la mort pour toujours ; le Sei-
gneur [Jésus]* essuiera les larmes sur tous les vi-
sages. ” — 

L’accomplissement de cette merveilleuse promesse se 
fera quand le royaume de DIEU, sous Christ, aura ba-
layé le présent système de choses et l’aura remplacé 
par un juste monde nouveau. Sous la domination de 
ce royaume, la mort, jusqu’alors inévitable à cause du 
péché d’Adam, perdra son emprise sur l’homme. Elle 
cessera grâce au bénéfice du sacrifice de rançon du 
Christ appliqué aux humains obéissants qui désirent 
une vie terrestre. C'est pour cela que nous bénissons 
infiniment le Seigneur pour l'onction d'Élie en Malachie 
4 qui nous révèle les Sept Sceaux d'Apocalypse en 
toute mélodie dont nous aimons écouter la Voix seul à 
seul comme en communauté et même entre amis. 
Cette Voix-là nous révèle que Jéhovah de l'Ancien Tes-
tament est Jésus du Nouveau Testament qui essuie 
nos larmes lorsqu'Il ouvre le livre scellé pour notre ré-
demption. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: LE TROISIEME SCEAU. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur le 
culte du dimanche dernier au Love Divine Sanctuary. 

La page Nécrologie revient sur les obsèques du Révé-
rend Pasteur ESSOMBA Pierre le week-end dernier. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette se-
maine, nous aurons les échos des tranches d’âges, des 
églises de Logbessou, Salem Tabernacle d’Eséka, 
Nkongsamba et la lettre aux compatriotes de la dias-
pora. 

La Série de cette semaine, L’exhortation, la Biographie 
du Prophète William BRANHAM suivront, puis Testi-
mony from VGR,  et enfin les annonces. Bonne lecture 
et que Dieu vous bénisse! 

Les avis de décès et communiqués d'annonces des ob-
sèques sont devenus récurrents jusque dans les minus-
cules communautés chrétiennes des fins fonds de vil-
lages reculés. Malgré la solidarité et la fraternité chré-
tienne,   on ne sait plus de nos jours à quel enterrement 
d'un bien-aimé d'un membre de famille ou d'une con-
naissance, ami, assister à ses obsèques. Tellement, la 
mort frappe de partout. A réellement parler,  seuls ceux 
qui ont perdu un être cher connaissent le terrible senti-
ment de vide, de perte, l’immense chagrin que la mort 
laisse après sa désagréable visite. De telles personnes 
ne voient pas une amie en la mort car alors elle ne lais-
serait pas une angoisse aussi grande, des blessures 
aussi profondes ; elle est une ennemie implacable. 

Essayer de vous convaincre de l’inexistence de la mort 
et vous dire qu’elle n’est qu’une porte vers une nouvelle 
vie ne change rien à une âpre réalité. La mort met cruel-
lement fin à la vie de ceux que nous chérissons, jeunes 
ou vieux. Nous réalisons, brutalement, l’absence d’un 
être aimé enlevé par elle ; nous ne le verrons plus reve-
nir vers la maison, nous embrasser, nous parler ; alors 
s’impose le terrible sentiment d’absence totale et du-
rable. La mort est une dure réalité et elle imprime cruel-
lement sa marque sur le cœur des vivants. 

Le désir de toute personne normale est d’échapper à 
l’étreinte de la mort le plus longtemps possible et, pa-
reillement, d’en préserver ceux que nous aimons. Mais, 
vous représentez-vous ce que serait un monde où la 
mort ne serait plus, où vous n’auriez plus jamais à vous 
rendre dans un cimetière pour y pleurer la perte de quel-
qu’un de cher ? Ne voudriez-vous pas ne plus jamais 
connaître l’affliction ressentie en fixant une épitaphe 
qui vous rappelle que celui ou celle que vous avez aimé 
repose là, à vos pieds ? Et, au lieu de cela, vous l’auriez 
toujours à vos côtés, en pleine vie. 

Ce n’est pas une utopie, mais une réalité aussi certaine 
que celle à laquelle vous assistez chaque matin en 
voyant se lever le soleil. C’est une promesse certaine, 
formulée par le seul capable de la tenir. On peut la trou-

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche 01/09/2019 au Love Divine Sanctuary 

 

L'on apprit ainsi que dans l'un et l'autre cas tout 
s'était très bien passé, les cérémonies du 1er de ces 
deuils s'étant déroulées sous la coordination du révé-
rend pasteur Robinson LAMBE, et celles du second 
sous la coordination du révérend pasteur Jacques 
TANKIO de l'Assemblée de Kondengui à YAOUNDE, 
avec ceci de particulier qu'à NLOLMEYAN, tout s'était 
achevé par la prière collective des hommes de Dieu 
présents, en faveur de ce village. 

Embrayant ensuite sur l'introduction de l'écoute de 
bande après ce double compte rendu de voyage, le 
pasteur Simplice déclara en substance: 

"Nous avons reçu 1 Message qui peut transformer 
même nos villages, parce que ce Message est plus 
fort que les blocages ancestraux, il est même plus fort 
que la technologie. 

Voilà pourquoi William BRANHAM dit que Dieu veut 
des hommes courageux qui soient capables de tenir 
cette vieille Bible et d'avancer fermement sur le che-
min  en proclamant fidèlement ce Message comme 
lui-même BRANHAM: n'ayons donc pas honte de 
confesser notre prophète de l'âge et son Message, 
c'est la clé de notre succès en tout domaine. 

Ce matin justement, nous allons continuer d'écouter 
la Voix de Dieu à travers la bande intitulée LE DEU-
XIÈME SCEAU, où Dieu manifeste encore Son amour 
pour nous en nous faisant découvrir des choses ca-
chées, des choses qu'Il avait cachées aux sages, aux 
intelligents, aux érudits, mais à nous qui n'avons 
même pas de niveau, Il a trouvé bon de révéler Ses 
secrets, Il a trouvé bon de nous donner l'huile de ré-
serve. 
Tout le monde va à l'église, mais dans la brochure 
intitulée LA COMMUNION, le prophète BRANHAM 
dit que "Nous n'allons pas à l'église, nous venons 
communier avec Christ", et Christ c'est la Parole ointe, 
Christ c'est la Voix de Dieu. 

Voilà pourquoi, frères et sœurs, enlevons le manteau 
de la routine, enlevons les pensées d'orgueil et ayons 
l'attitude de l'apprenant. 

DIM. 1er SEPT.2019 AU LDS/DLA 

-Thème: "Le 2e Sceau", suite et fin 

-Texte lu:Apoc.17 

-Prédicateur: rév. pasteur Simplice ESSOH KOUM 

BON À RETENIR 

Au Love Divine Sanctuary de DOUALA, le culte du di-
manche 1er jour du mois de septembre 2019 fut conduit 
avec maestria par le révérend pasteur Simplice ESSOH 
KOUM, Président du Conseil des diacres, qui pour la cir-
constance centra le service sur une écoute de bande. 
Toutefois, l'homme de Dieu se mit d'abord en devoir de 
rendre brièvement compte des voyages que son col-
lègue diacre et Directeur de l'école du dimanche des en-
fants, le frère Jacob TCHOUANGUEP et lui-même ve-
naient d'effectuer, l'un à BATIÉ à l'Ouest et l'autre à des-
tination de NKOLMEYAN après MBALMAYO, pour as-
sister aux obsèques, respectivement de la maman du 
révérend pasteur KAMMOE de YAOUNDE, et du révé-
rend pasteur Pierre ESSOMBA, en lieu et place du révé-
rend pasteur Samuel BAHOYA, absent du pays pour 
cause de voyage missionnaire. 

 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU CULTE AU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche 01/09/2019 au Love Divine Sanctuary 

 

de dévoiler satan, lui qui agissait sous des déguise-
ments, commençant par des œuvres de manière 
inoffensive et pleine de bon sens pour ensuite deve-
nir une doctrine pernicieuse, une norme, et finalement 
s'incarner en 1 homme qui fut couronné et se mit à 
tout dominer à la place du Saint-Esprit, mais Tu dé-
voiles satan ce jour, en ce temps de la fin. 

Quand on a demandé à William BRANHAM dans quel 
âge il aurait souhaité vivre, il a répondu que c'est en 
cet âge-ci, cet âge où satan qui s'était de tout temps 
déguisé est dévoilé, totalement dévoilé, afin que Tes 
enfants ne soient plus dans la confusion, parce que 
ce que la sauterelle, le gazam, le jelek, le hasil ont dé-
voré, Tu as promis: "Je restaurerai". 

Seigneur, restaure encore ce matin la foi en Ta Parole, 
la foi au Saint-Esprit. 

Restaure dans nos vies, même ce que satan a détruit 
physiquement. 
A Toi seul soit la gloire! 

Une fois de plus bénis notre pasteur, et conduis le 
peuple comme Tu voudras, au Nom précieux de notre 
Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, 

Amen! 
Que Dieu vous bénisse! 

Je laisse la place aux techniciens"… 
 

L'audition du jour était ainsi engagée, et elle conduisit 
à l'achèvement de cette bande sur LE DEUXIÈME 
SCEAU, tel qu'à la fin l'on entendit le prophète crier 
désespérément, peu avant qu'il ne prononce la der-
nière prière: "Quand vous ressentez cette drôle d'im-
pression, éloignez-vous de ces murs, sortez de là! 
Éloignez-vous de toutes ces choses, fuyez vers 1 lieu 
sûr, fuyez vers Jésus-Christ aussi vite que possible, et 
restez là jusqu'à ce que Dieu vous remplisse de Son 
Saint-Esprit!..." 

Thomas MBEBI 

Dans le même ordre d'idée, le révérend pasteur Samuel 
BAHOYA nous a bien dit qu'il y a 3 choses fondamen-
tales qui déterminent tout être humain, ce sont l'apti-
tude, l'altitude et l'attitude. 

L'altitude c'est les compétences, ce dont on est capable, 
ce qu'on sait faire; l'altitude c'est la promotion, c'est 
l'ascension, c'est l'élévation: tu peux avoir ces deux pre-
mières vertus, mais si tu n'as pas l'attitude, qui est 1 com-
portement, une façon d'être, une qualité d'esprit, tu n'iras 
pas loin. 

Donc malgré tes compétences, tes aptitudes, il te faut 
l'attitude pour que le Seigneur t'élève..." 

Après avoir invité l'assistance à prier pour le pasteur, 
pour les nombreux cas de deuil enregistrés et les dépla-
cements en perspective évoqués au début du service, 
l'officiant lui-même éleva la voix pour recommander à 
Dieu l'écoute de bande en ces mots: 

"Seigneur Éternel, alors que nous allons maintenant au 
pied de la croix pour écouter Ta Voix, là où Tu as décidé 

 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU CULTE AU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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NEWS 
Last Sunday Service at Love Divine Sanctuary 

 

“357 [Brother Branham begins humming I Love 
Him_Ed.] If there is any sitting, that feels their need 
tonight, feels that they need to be baptized, or needs 
the baptism of the Holy Spirit. You know your need; 
it’s been revealed to you, and you want to be remem-
bered in prayer. There is none of us can give It to you. 
Oh, we can baptize you. But, the only thing, we can’t 
give you the Holy Spirit. God does that, alone. But you 
feeled your need, that God is speaking to your heart, 
that you need It, and you want us to remember you in 
prayer. Would you stand up, so we can know you, 
know who you are? God bless you. A need? The Lord 
bless you. 
 

358 I guess there is a hundred and fifty, maybe, 
standing here. Maybe is like that, if I could see all. I 
don’t know what’s in the rooms, and around the out-
side, holding their hands up, and so forth. But you 
have a need. Now let’s pray. 
 

359 Now, you who see those people that’s standing 
by you. And they are standing as a witness, before 
Christ, “I_I_I need You, Lord. I need You. I_I’m trusting 
I’m_I’m one of those that’s going to find my name 
tonight behind that Seal yonder, that was put on 
There from the foundation of the world. Something 
struck my heart, and I’m standing, Lord. Is it me? Are 
You calling me? I want You to reveal, to me, my name 
over There. Fill me, and seal me into Yourself, by the 
Holy Ghost.” You who have already been sealed in, I 
want you to raise up. Turn around to them, and lay 
your hands upon them, to pray for them. [Brother 
Branham pauses.] Now be deadly sincere. [The whole 
congregation begins praying_Ed.] 

360 Heavenly Father, in the Name of the Lord Jesus, 
let the great Holy Spirit move upon this audience, as a 
rushing wind, and call to every heart here, Lord. And 
send down the baptism of the Holy Spirit, upon these 
people…” 

Noella NDOH 

The heavy rains that poured from the skies of Douala 
this morning didn’t stop the brethren of Love Divine 
Sanctuary from going to worship their Lord. “The rain is 
just doing its job and we are grateful for that” said Rev 
ESSOH KOUM who led the service. He began by reading 
announcements of general interests notably a report on 
the various burials that had taken place during the week. 
He described the moving scene at the burial of Pastor 
ESSOMBA Pierre whose last words were “I can see Jesus 
coming to take me…”. A worship song was entuned to 
permit those held by the rain to come in. While introduc-
ing the prophet, he talked of three things: attitude, alti-
tude and aptitude. Altitude is height, progression, apti-
tude is competence, talent and attitude is behaviour. You 
may have the aptitude but it is your attitude that deter-
mines your altitude. The last part of the tape on the sec-
ond seal was then played. The prophet invites everyone 
to flee to safe havens, towards Jesus Christ and stay 
there till you receive the Holy Spirit. It is on this note that 
the prophet prayed for all those with requests especially 
that of the Holy Spirit and the congregation was dis-
missed. 

  

A VIEW OF LOVE DIVINE SANCTUARY 

 
 
 
 
     

  

SOME PICTURES OF LAST SUNDAY SERVICE AT LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
La synthèse du Deuxième Sceau 

Le cavalier assis sur le cheval blanc fait son travail en 
trois étapes, tout comme le diable est dans une trini-
té, tout comme Dieu se manifeste en trois étapes 
(Justification, Sanctification et Baptême du Saint-
Esprit/Parag 122). 

[ ] La 1ere étape: le Nicolaïsme  

Après que le Saint-Esprit soit descendu, Il opérait au 
travers des croyants, des Apôtres. À un moment don-
né, les Apôtres se sont dispersés afin de répandre 
l'Evangile tel que instruit par le Seigneur Jésus (Marc 
16:15). Remarquant la noblesse de caractère, les 
signes et les miracles opérés par les Apôtres, les Cé-
lébrités et Dignitaires les joignirent et devinrent des 
chrétiens. Ces Dignitaires ne pouvant faire comme 
ces Apôtres (pousser des cris, parler en langues, 
chasser les démons ... car ça les rabaissait d'agir 
comme des gens "ivres" au sens de Actes 2:13_Parag 
148), ont commencé à former quelque chose de diffé-
rent: ce fût la naissance du Nicolaïsme (Apoc 2:6). 
Usant de la Sagesse, et par des offrandes colossales, 
des dons, des aides financières énormes, ces Digni-
taires commencèrent à distiller peu à peu de leur doc-
trine différente de la Parole de Dieu (Parag 153 à 154). 
Cette doctrine c'est l'Antichrist car elle s'opposait à la 
doctrine originelle de Christ et des Apôtres pour faire 
passer des crédos humains et conquérir les laïcs. Or 
Frère Branham l'a dit: "il ne faut pas essayer d'aligner 
les Ecritures sur votre pensée, mais alignez votre pen-
sée sur les Écritures. C'est alors que vous marcherez 
avec Dieu" (Parag 137).  

[ ] La deuxième étape: Faux Prophète 

La deuxième étape de ce cavalier sur le cheval blanc 
est que cet esprit va s'incarner dans un homme appe-
lé "faux Prophète" (Parag 141). Et au Concile de Nicée 
(un concile général des évêques de l'Empire ro-
main qui se tint à Nicée), l'Eglise Apostolique, née à la 
Pentecôte, va échanger les droits spirituels de son 
aînesse contre la doctrine des grandes églises de 
Constantin (Parag 167). Ce cavalier n'avait pas de cou-
ronne, c'est après incarnation de cet esprit 
(Nicolaïsme) dans un homme, que celui-ci sera cou-
ronné et ce fût pendant le Concile de Nicée.  

[ ] La 3e étape: La bête  

Pour la 3e étape, "Après une longue période de 
temps, satan sera chassé du ciel", il descend, et 
s'incarne dans ce Faux Prophète et devient la Bête. Il 
usera alors de son pouvoir suprême pour commettre 
des massacres, des batailles sanglantes et toutes 
sortes de peines romaines cruelles (Parag 143).  
En clair, le 1er Sceau c'est la trinité de satan qui se 
déroule ainsi (Parag 184):  

-Nicolaïsme: Antichrist spirituel (1Jean4:3) 

-Pape: Faux Prophète (2 Thess 2:3-12) 

-Bête (Parag 202): Le diable lui même incarné dans le 

RESUME DU DEUXIEME SCEAU 

PRÊCHÉ PAR W.M. BRANHAM, le 19/03/1963 à Jeffer-
sonville Indiana, USA 

Réf bibliques: Apocalypse 6:3-4 

Le Programme d'écoute attentive des sept sceaux tel qu' 
enseigné par le Prophète Branham, 7e Messager selon 
Apocalypse 10:7, continue à être déroulé comme prévu 
par l'Ange de l'église du Love Divine Sanctuary: Pasteur 
Samuel BAHOYA. Après la Brèche entre les sept âges de 
l'église et les sept sceaux, l'exposé du 1er Sceau, les fi-
dèles du LDS, viennent juste de terminer l'écoute du 
Deuxième Sceau en ce dimanche 01/09/2019. Il nous a 
semblé opportun, avec l'aide du Saint-Esprit, de faire un 
résumé qui permette à tout (e) frère ou soeur de retenir 
l'essentiel des 361 paragraphes que compte le sermon 
sur le 2e Sceau. 

Tout comme Frère Branham l'a fait dans son sermon, ce 
résumé se fera aussi en deux temps: le retour sur le 1er 
Sceau (I) et l'exposé proprement dit du 2e Sceau (II) 
 

I-Retour sur le 1er Sceau: Parag 100 à 226 

Contrairement aux enseignements de Uriah Smith et 
d'autres écrivains qui laissaient croire que le 1er Sceau 
(cavalier assis sur le cheval blanc) c'est l'Eglise primitive, 
ou le Saint-Esprit ou les Juifs (Parag 101 à 102), Frère 
Branham révèle qu'il s'agit de l'Anti-Christ. C'est quel-
qu'un des nations, un imitateur de la Vérité (Parag 103) 
qui sera finalement mis sur un trône et couronné (2 
Thessaloniciens 2:3-4). Il est habile, intelligent, aura l'ap-
parence de la piété mais reniant les révélations, la puis-
sance et l'opération du Saint-Esprit (Parag 106).  

Tout comme Jannès et Jambrès imitèrent Moïse en 
transformant leurs bâtons en serpents, de même, pour 
chaque chose authentique de Dieu, le diable a quelqu'un 
pour l'imiter. Il imite pour jeter la confusion et emmener 
les gens à faire fausse route (Parag 115). 
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ACTUALITES 
La synthèse du Deuxième Sceau 

s'est incarné dans un Homme au point de se faire 
adorer au Vatican comme Christ: VICARIVS FILII DEII, 
c'est-à-dire à la place du Fils de Dieu (Vicaire). Cette 
désignation en chiffres romains correspond au chiffre 
666 qui est le nombre de la Bête (Apoc 13:18). 

Satan est le Chef de tout le pouvoir politique, 
(Matthieu 4:8-9). Ainsi, quand le Chef du pouvoir poli-
tique (satan) s'incarne dans cet Homme Super-
religieux (Faux Prophète), le pouvoir politique s'unit à 
l'église pour former deux pouvoirs dirigés par un seul. 
Celui-ci va établir un pouvoir ecclésiastique universel 
en prenant le pouvoir religieux (Parag 276). Ainsi 
toute personne qui s'oppose à sa doctrine voit son 
Sang versé (Parag 284). Ce cavalier sur le cheval roux 
va ainsi verser le Sang de tous ceux qui n'acceptent 
pas sa doctrine, et c'est ce qui s'est passé; il l'a fait 
aux vrais saints du Dieu vivant (Saint Patrick et bien 
d'autres) qui observaient la Parole et qui refusaient 
d'être d'accord avec lui sur ses dogmes (Parag 236, 
237). 
La Glorieuse Réforme de Schmucker en parle, notam-
ment Saint Augustin d'Hyppone, qui, une fois Prêtre, 
eût l'occasion unique de recevoir le Saint Esprit, mais 
il le rejeta. Aussi va t'il signer le document selon le-
quel il aurait reçu de Dieu la révélation, "qu'il serait 
bon et agréable à Dieu de mettre à mort toute per-
sonne qui ne croirait pas la même chose que l'église 
catholique romaine".(Parag 288). Ainsi à l'an 1586, 
selon le Martyrologue de Rome au Vatican, à l'époque 
de Saint Augustin, l'église catholique romaine mît à 
mort 68 millions de protestants, des millions jetés en 
pâture aux lions, d'autres massacrés parce qu'ils refu-
saient de se plier au dogme romain: c'est ça le 2e 
sceau (Apoc 17:6). 

L'autre preuve qu'il s'agit de l'église catholique, Frère 
Branham La puise du mystère du mystère du Chapitre 
17 de Apocalypse en son verset 18: La prostituée as-
sise sur les grandes eaux.  

Or la prostituée, cela renvoie à la femme, qui elle-
même renvoie à l'église; et les eaux ce sont les 
peuples, nations, foules, les langues. (Apoc 17:15). 
Femme assise sur les eaux signifie que cette église 
gouvernait le monde entier et c'est avec elle que les 
habitants de la terre avaient commis fornication et 
s'étaient enivrées de sa doctrine.  

Dans l'ouvrage les "Réalités de notre foi", écrit par un 
Prêtre, les catholiques y reconnaissent qu'il s'agit de 
leur église. 

La femme était aussi assise sur une bête écar-
late....ayant sept têtes et dix cornes, ayant sur son 
front le nom "Babylone la grande" (Apoc 17:3-5). Or les 
sept têtes c'est les sept montagnes (Apoc 17:9) et 
Rome est située sur sept collines; et les dix cornes 
renvoient aux dix Royaumes (Apoc 17:12); et le nom 

Faux Prophète après avoir été chassé du ciel et précipité 
sur la terre. (Apoc 12:7-9) 

C'est après ces éclairages destinés à mettre l'assemblée 
à la page sur le 1er Sceau, que Frère Branham, à partir du 
227e paragraphe, va prêcher effectivement sur le 2e 
sceau dont voici la quintessence: 

 
II- Exposé du Deuxième Sceau: Le Cavalier sur le Cheval 
Roux/Parag 227 à 361 

Texte lu: Apocalypse 6:3-4 

Il est à noter après lecture de ce texte que, le cavalier 
assis sur le cheval roux ou rouge sang, avait une grande 
épée et il lui fût donné le pouvoir d'ôter la paix sur la 
terre. 
Selon Frère Branham, ce Sceau doit être rapproché de la 
déclaration du Seigneur Jésus dans Matthieu 24:1-13. 
(Parag 231) lorsqu'il parlait des guerres, des bruits de 
guerre, des convocations au tribunal des hommes, mais 
ce ne sera pas encore la fin, disait-il. Pour la fin du 
monde, il a parlé du Figuier et des autres arbres qui vont 
pousser de leurs bourgeons. (Parag 236). Ainsi, depuis 
plus de deux mille ans, ce Figuier a poussé; Israël est 
rentré dans sa Patrie, est reconnu comme une Nation. 
Les autres arbres ont également vu leurs bourgeons 
pousser: les dénominations se sont développées et mul-
tipliées (presbyteriens, méthodistes, baptistes...). Parag 
242. 

Le cavalier assis sur le cheval roux c'est satan sous une 
autre forme (Parag 261), qui va d'une couleur à une autre. 
Le cheval sur lequel est assis le cavalier c'est d'abord un 
animal, et un animal symbolise une puissance; c'est le 
même système, le même esprit qui va d'un cheval blanc 
à un cheval roux ou rouge sang. C'était une doctrine au 
début, bien séduisante (1er sceau) car faisant des 
œuvres de bonté afin d'attirer les laïcs. Ensuite cet esprit 

 
  
      



Page   1 0           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 220  DU  JEU DI  0 5 SEPT EM BR E  201 9  

ACTUALITES 
La synthèse du Deuxième Sceau 

païenne à la Rome Papale (Parag 312). Les dix cornes 
symbolisent les dictateurs ayant un même dessein, et 
pour l'accomplir, ils donnent leur puissance et leur 
autorité à la Bête, non pas le Communisme, mais le 
dessein de combattre l'Agneau qui va les vaincre 
(Apoc 17:13-14). 

Rome est donc la seule nation qui règne sur tous les 
Rois (Apoc 17:18) pas la Russie; Rome ne règne pas en 
tant que nation, mais en tant que église. (Parag 315). 
Elle a le pouvoir de décréter la guerre et il est écrit: 
"Celui qui le montait reçut le pouvoir d'enlever la paix 
de la terre, afin que les hommes s'égorgeassent les 
uns les autres; et une grande épée lui fût don-
née" (Apoc 6:4).  

En résumé, le 2e sceau, le cavalier assis sur le cheval 
roux c'était Rome. C'est la deuxième chevauchée de 
satan, qui a uni son pouvoir politique à son pouvoir 
spirituel pour former une église (l'église catholique), 
qui occupe une place imposante dans chaque nation, 
qui mît à mort tous ceux qui refusèrent d'accepter ses 
dogmes. L'histoire le prouve à travers les Martyrs mis 
à mort pour leur foi en la Parole de Dieu et leur refus 
d'accepter les dogmes catholiques du Nicolaïsme 
(Parag 327). 

Dim Dibamba Samuel 

Babylone renvoie à Rome. Elle était tellement belle, et ne 
pouvait même pas faire l'objet d'un moindre soupçon 
(Apoc 17:4).  

Il y est aussi parlé de la Bête qui était et qui n'est plus 
(Apoc 17:8), ce qui renvoie toujours à cette succession 
qui se fera à la tête, notamment le passage de la Rome 
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Aperçu général 

 

battant de la foi en général, et du Message du temps 
de la fin en particulier. 

Les empreintes de cet homme à la franchise recon-
nue de tous, nous conduiront dans la presque totalité 
des localités des régions du Centre, du Sud mais en-
core le Nord, l'Adamaoua...et c'est pas le Littoral et 
bien d'autres qui ont admiré, apprécié le zèle de ce 
puissant Évangéliste et Pasteur. Ces régions étaient 
valablement représentées par des serviteurs de Dieu 
venus accompagner leur confrère. 

Ses proches disent de lui qu'il était réputé rigoureux 
ce qui explique le choix de plusieurs parents qui y 
envoyaient leurs progénitures en quête de discipline. 
Pour ces obsèques, le Rev Jacques TANKIO assumait 
la supervision. Plusieurs intervenants, témoignages 
ont auréolé les articulations de ces obsèques de 
Mbalmayo à Nkolmeyeng, village natal où repose dé-
sormais la dépouille. Il n'est pas superflu de mention-
ner que le ministère du Rev Pierre ESSOMBA a 
"enfanté" en dehors de l'église au quartier Ngock lieu 
dit John Kennedy à Mbalmayo,  plusieurs bergers ont 
vu le jour et se réclament dudit ministère. 

Au soir de sa vie, avant de partir, le Révérend Pasteur 
ESSOMBA Pierre déclare: « voici le Seigneur Jésus-
Christ qui est venu me chercher ». 

Rev Simplice ESSOH KOUM 

La nouvelle avait retentit comme un couperet laissant 
plusieurs familles, amis et relations dans un profond 
émoi...Oui,  l'Homme de Dieu a tiré sa révérence. 

Rev Pierre ESSOMBA, puisqu'il s'agit de lui, affaiblit par 
la maladie, a été rappelé par Son Maître. 
 

Réunions, concertations et organisations ont permis aux 
Hommes de Dieu d'honorer celui qui était hier encore, 
leur collaborateur, leur collègue, bref, un véritable com-

 
 
 
     

 

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU REV. ESSOMBA PIERRE 

 

 



Page   1 2           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 220  DU  JEU DI  0 5 SEPT EM BR E  201 9  

ACTUALITES 
Retour sur les obsèques du Révérend Pasteur ESSOMBA Pierre 

 

sera escortée comme le cortège d'un roi dans 
son assemblée. 

Après la levée, la dépouille du pasteur ESSOM-
BA a  pris la direction de l'église. Une longue pro-
cession s'est constituée, composée d'une foule 
nombreuse, et s'est ébranlée vers l'assemblée du 
pasteur. Encadrée par les éléments de la police, 
cette foule a accompagné la dépouille jusqu'à 
l'église. Le sermon à l'église sera donné aux en-
virons de 15h30 par le rev pasteur NGOLO Grâce, 
qui pendant près de 45 mn, a édifié l'assistance 
sur la qualité de la mort d'un mortel.  Selon le 
prédicateur, précieuse est la mort de ceux qui 
meurent dans le Seigneur. La salle de l'église, à 
cause de la foule très nombreuse, est devenue 
étroite et ne pouvait pas contenir tout le monde. 
Ceux qui étaient dehors, étaient plus nombreux 
que ceux qui étaient en salle. 

Une pléthore de pasteurs sont venus nombreux, 
question de rendre un hommage mérité à leur 
collègue d’armes 

Avant la veillée, tous les pasteurs ont bénéficié 
de l’hospitalité du révérend pasteur Lucien 
NGANHAM, qui leur a offert une réception co-
pieuse à son domicile, situé à  quelques mètres 
du lieu du deuil. 
Au lancement de la veillée, le bal a été donné par 
la chorale de l'église de Bethlehem Tabernacle 
de Mimboman à  Yaoundé, qui a su émerveiller 
l'assistance par de merveilleux cantiques. 
Au niveau du volet sermon, trois interventions 
ont été enregistrées. Il s’est agit des prédications 
des révérends KAMTE, MAMBO Thild et Jérusa-
lem. 
Ces trois sermons ont égayé la a foule venue 
nombreuse et l’a maintenu en éveil jusqu'à une 

Le jeudi 29 Août 2019, a eu lieu à  la morgue de 
l'hôpital de Mbalmayo, la levée du corps du Révé-
rend pasteur ESSOMBA Pierre. Peu avant l’heure 
prévue pour cet événement sombre, la salle mor-
tuaire était pleine et grouillait du monde. 
 

Le public était totalement pluriel, c'est à dire, com-
posé des croyants du Message, des laïcs, des amis 
de tout bord, et un imposant collège de pasteurs. 
Tous venus rendre un dernier hommage à l'illustre 
disparu, un homme multidimensionnel, tel que l'il-
lustre disparu. 

C’est à  14h que la dépouille du pasteur a été posée 
sur la civière au beau milieu de la salle mortuaire. 
Le sermon funèbre, aura été prononcé par le pas-
teur AKONO Laurent. Dans son sermon, le prédica-
teur invitera la foule d'observer le départ d'un 
homme béni et heureux qui quitte la terre après 
avoir accompli sa mission.  

Après la procession autour du corps, la dépouille 

   
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU REV ESSOMBA PIERRE 

 



Page   1 3           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 220  DU  JEU DI  0 5 SEPT EM BR E  201 9  

ACTUALITES 
Retour sur les obsèques du Révérend Pasteur ESSOMBA Pierre 

 

En soirée, une grande veillée s'est suivie. C'est le 
pasteur de l'Eglise d’Abong bang qui a eu l’hon-
neur d’officier comme prédicateur ce soir-là. Jus-
qu'au niveau du village, la foule était toujours 
nombreuse ce soir-là. 
Le samedi, 31 août, au dernier et troisième jour 
de ces obsèques devenues nationales du pas-
teur ESSOMBA, les bien-aimés venus de 
l'Extrême-nord, du Nord, de l'Adamaoua, bref de 
toutes les régions du Cameroun se sont réunis 
à  Nkolmeyeng, bénéficiant ainsi de la clémence 
de la météo. Sous un ciel clément, le culte fu-
nèbre accompagné des témoignages, s'est pas-
sé dans de bonnes conditions. En outre des 
différents témoignages donnés par les pasteurs, 
amis et membres de la famille, le sermon fu-
nèbre sera délivré par le Pasteur Jacques TAN-
KIO. Dans son propos, il s'appuiera sur un ques-
tionnement. POURQUOI LES HEROS TOMBENT
-ILS? 
 
 

Réponse: Parce qu'ils sont à la fin de leur mis-
sion. Après donc ce bref sermon très oint, la dé-
pouille du pasteur ESSOMBA sera ensevelie par 
ses collègues, le corps pastoral présent. Adieu 
Pasteur ESSOMBA! 
 

Envoyé spécial : Emmanuel LINGOK 

heure tardive de la nuit. Ce que nous retenons de 
ces sermons c’est que l'esprit a martelé sur l'aver-
tissement que Dieu donne à l’homme avant de le 
prendre. Mais aussi la joie au ciel, quand un servi-
teur dépose les armes après avoir bien accompli sa 
mission sur la terre. C’est le plus grand bonheur qui 
soit. 
Le vendredi 30 août, la dépouille du pasteur ES-
SOMBA à pris la direction de son village natal 
Nkolmeyeng.  
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tions qui étaient préoccupantes pour certaines 
ont été posées et des réponses ont été appor-
tées par l'équipe de la communication. 
Par ailleurs, des remarques sur le fond et la 
forme du Congrès ont été évoquées et l'équipe 
de la communication à promis rapporter cela à la 
commission chargée de l'organisation du CATA. 
 

Le dimanche 01.09.2019, s'est tenue au domicile 
de la soeur MABEL , l'Assemblée générale de la 
tranche d'âge la « Grâce de Dieu ». Après avoir 
épluché les différents points de l'ordre du jour, la 
parole à été donnée au frère Ghislain NGANGUE, 
l'un des responsables de la commission commu-
nication dans le but d'inciter les membres de 
cette tranche d'âge à contribuer au financement 
du CATA 2019. 
 

Après avoir rappelé aux sœurs de la tranche 
d’âge « la Grâce de Dieu », que l'idée du CATA 
vient de notre Pasteur Samuel BAHOYA, et 
comme des brebis nous devons répondre à l'ap-
pel du réel Berger, de même nous devons mobili-
ser tous les moyens nécessaires pour le plein 
succès de cet événement. Des observations ve-
nant de cette tranche d'âge ont été faites, et pro-
messe à été prise de transmettre à qui de droit. 
Le mot de prière conduit par le frère Ghislain 
NGANGUE, viendra mettre un terme à cette com-
munication tout en étant certains d'apprécier 
l'impact de celle-ci par le saut quantitatif et quali-
tatif des contributions des membres. 

Ghislain NGANGUE 

Campagne de sensibilisation pour la collecte des 
fonds du CATA: les communicateurs en action au 
sein de la tranche d'âge, les femmes vertueuses. 
C'est vers la fin de la rencontre entre sœurs de la 
tranche d'âge « les femmes vertueuses », que la 
commission communication conduite par son pré-
sident Jean Jacques BIYIK et, de son chargé de mis-
sion Ghislain NGANGUE a lancé sa campagne de 
sensibilisation le samedi 31 Août 2019. 
L'objectif était de leur rappeler que l'idée du Con-
grès Annuel vient de notre Pasteur, et y contribuer 
activement signifie le soutenir dans la charge pas-
torale qui est sienne. Conscient des manquements 
observés lors des précédents congrès, les commu-
nicateurs leur ont fait comprendre que cette 4eme 
Édition se veut un correctif des autres. Les ques-

 
     

SENSIBILISATION DES FEMMES VERTUEUSES 
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tion s'emploie à transmettre aux différentes tranches 
d'âge. Dimanche 1er septembre dernier, c'était à la 
« Jeunesse Triomphante pour Christ » d'accueil-
lir  Jean Jacques BIYIK, envoyé spécial du comité d'or-
ganisation, venu porter le message d'encourage-
ments, de redynamisation des membres de cette 
tranche d'âge en vue d'un succès éclatant du pro-
chain CATA. 
 

Loin d'être une partie de plaisir ou une simple opéra-
tion de charme, cette rencontre a été un moment 
d'échanges francs et constructifs entre l'émissaire et 
les " Triomphantes  " autour des couacs relevés par le 
passé. Dans ce jeu de questions/ réponses, plusieurs 
malentendus ont été dissipés, plusieurs griefs ba-
layés , des suggestions pertinentes formulées et des 
engagements fermes pris par l'équipe dirigeante con-
duite par les sœurs Carine SIGNOU et Judith NDJIKI 
NDJOCK.  
 

En somme , la « Jeunesse Triomphante pour Christ » 
s'est engagée à verser à temps et à  100%  ses contri-
butions exigées.  Elle a demandé au comité d'organi-
sation de prendre en considération toutes les re-
marques et améliorations formulées lors de cette ren-
contre. 

Jean Jacques BIYIK 

A la quatrième édition du CATA 2019, les écueils des 
précédentes éditons seront jetés dans la mer de l'oubli. 
C'est le vœu ardent du comité d'organisation. Et les 
tranches d'âge, constituant l'épine dorsale, l'ossature de 
ce grand rassemblement fraternel, doivent s'impliquer 
davantage à la mobilisation humaine et financière, l'or-
ganisation parfaite et réussie du jour dit. Telle est la 
substance du message que la commission communica-
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Une fois de plus la grande équipe de Buea conduite par 
l'homme de Dieu  Bertrand TCHAKOTE, évangéliste 
émérite a séjourné à Logbesou. 

Le prétexte étant une mini campagne d'évangélisation 
pour le Salut des âmes, la délégation du char d'évangéli-
sation a pris possession des lieux le samedi après-midi... 
Ce jour était uniquement occupé par des audiences... 
Dimanche culte le matin et le soir et lundi fut l'apothéose 
avec le culte du soir. Cette magnifique campagne au 
cours de laquelle nous avons vu la présence de Dieu 
s'est soldée par 14 baptêmes (2 le dimanche et 12 le lun-
di). 

 
Dimanche matin 1er Septembre 2019 

Chantre : Frère David ELOKA 

Prédicateur : L'évangéliste Bertrand TCHAKOTE 

Thème : L'UNIQUE ASSOCIE AU PLAN DE LA REDEMP-
TION MONDIALE ET PLANETAIRE DE DIEU 

Versets bibliques lus : Luc 23 : 26; Genèse 2 : 8 - 15; Ge-
nèse 9 : 22 et 25 

 Genèse 10 : 1 et 6; Genèse 15:18; 1 Chroniques 1 : 4, 8-
13, 24-28 ; Esaïe 19 : 19-22 

 

Condensé: 
Depuis la chute d'Adam et Eve dans le jardin d'Eden, 
Dieu a bien entendu mettre sur pied un bon plan de 
rédemption pour racheter, sauver, délivrer et guérir 
son peuple de la perdition satanique, démoniaque et 
même de la religion dénominationnelle… 

Mais par un simple rapprochement des faits bi-
bliques, nous constatons agréablement que Dieu 
s'est toujours emparé des Africains pour mener à 
bien l'œuvre de sauvetage. 

Il utilise Ebeckmeleck un Éthiopien pour sauver Jéré-
mie le prophète du trou. 

Il utilise Moïse qui est Egyptien de naissance, de nom, 
de femme et d'enfants pour libérer le peuple juif de 
l'esclavage. 
Il utilise Josué qui est de la maison d'Ephraim l'enfant 
de Joseph avec l'Egyptienne Asnath pour faire entrer 
Israël dans la terre promise. 

Puis il utilise Gédéon de la maison de Manasse parta-
geant la même grand-mère que Josué pour délivrer 
Israël de la main de ses ennemis. 

Puis il utilise l'Egypte pour sauver le monde entier de 
la famine au temps de Pharaon. 

Il utilise le Palais Égyptien pour sauver le libérateur 
Moïse de l'épée du roi Pharaon. 

Il utilise L'Égypte pour sauver le Sauveur du Monde 
Jésus de l'épée du roi Hérode. 

Il utilise Simon de la ville de Cyrène non loin du Tchad 
pour aider Jésus à porter sa croix. 

Pour ne citer que ceux-là, nous pouvons dire avec 
sûreté et fermeté, sans ombre de crainte aucune que 
L'Afrique a toujours été l'instrument majestueux entre 
les mains du Dieu vivant pour la réalisation de ses 
projets de rédemption. 

Je le crois, le christianisme c'est la tradition des Afri-
cains, et la bible c'est le livre des Africains, et il revient 

EVANGELISTE BERTRAND TCHAKOTE 
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donc à l'Afrique de dire au Monde entier de quoi il s'agit. 
Dieu aime les noirs et c'est en Afrique que tout a com-
mencé. Dans la brochure l'histoire de ma vie de William 
Marion Branham, il a dit que sa grand-mère était métisse 
du sang noir coulait dans ses veines. Et le Seigneur reste 
toujours sensible à toutes les personnes de cette race. 
 
Dimanche Soir 01 Septembre 2019 

Chantre : Rev Frédérick Bayoy BINDJAKA 

Prédicateur : L'évangéliste Simon-Pierre AMBASSA 

Thème : Notre indépendance spirituelle de l'esclavage du 
péché à la position des fils et des filles de Dieu . 

Textes Bibliques Lus : Genèse 1 : 26-27; Genèse 2 : 18-20; 
Genèse 3 : 1-19; Apocalypse 22 : 13-16;  

Condensé: :  
L'indépendance est un état de liberté ou souveraineté d' 
un pays ou d'une personne  dans la gestion de son héri-
tage. 

Nous avons pour héritage le Saint-Esprit, la Parole de 
Dieu, le message, l'amour, etc. 

Une indépendance ne se donne pas mais elle s'arrache 
car le Royaume des cieux est forcé et seuls les violents 
entreront. 

Une indépendance qu'on vous donne est trompeuse 
car vous aurez le sol ( l'apparence de la piété) mais 
pas le sous sol ( ce qui en fait la force, la révélation de 
la Parole de Dieu par le moyen du Saint-Esprit) 

Combattons pour notre Indépendance spirituelle 
contre le péché qui nous garde esclave. 

Satan nous a rendu esclave de beaucoup de mal: le 
mensonge, la colère, la sorcellerie, les  adultères, for-
nication, l'iniquité, le doute, la peur etc... 

Mais Jésus est mort à la croix pour notre indépen-
dance spirituelle afin de nous rendre libre de la servi-
tude du péché. 

Dieu redonnera le pouvoir de vaincre le péché à 
l'Homme au travers de Son SAINT-ESPRIT. 

Sachez qui vous êtes et vous serez ce que vous aurez 
confessé car Jésus est le Souverain Maître de notre 
confession et Il nous sera fait selon votre foi. 
Tant que la racine de la source de vos péché,  pro-
blèmes, ne sera pas coupée, en recevant le Saint-
Esprit dans vos âmes, vous n'aurez pas votre indé-
pendance spirituelle. 

C'est le Saint-Esprit dans la vie d'un homme qui lui 
confère la position de fils ou fille de Dieu par une 
bonne confession de ses péchés, en prenant son 
baptême au nom du Seigneur Jésus-Christ. 

Ta condition de fils ou fille de Dieu ne change pas 
même si tu passes des temps difficiles. 

Jésus nu à la croix n'a pas changé sa nature de Sau-
veur. 
Dites seulement la vérité et faites ce que Dieu vous 
dit de faire, et Dieu Lui même défendra Sa Parole. 

C'est par le moyen du SAINT-ESPRIT qu'on a une 
bonne indépendance spirituelle et la victoire sur le 
monde. 
La religion (des règles établies par des hommes) 
n'étant pas  le Christianisme ( la vie de Christ) est 
aussi un grand moyen que satan utilise pour rendre 
esclave des gens par des dogmes, crédos, aussi 
même des dons, et des fausses doctrines sous pré-
texte que c'est une révélation du Seigneur. Mais pour-
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Pourtant c’est anti-parole. Et tout ceci brise la commu-
nion entre l'homme et son Dieu. 

Dieu nous enverra toujours un sauveur et un défenseur 
qui nous rendra libre par la prédication de la  véritable 
Parole de Dieu. 
 

Une bonne indépendance spirituelle commence par: 
1-une prise de conscience de son état de pécheur. 

2-Se révolutionner afin de reconquérir  sa position de fils 
ou de fille de Dieu. 

3- La ferme décision de délaisser ses péchés après les 
avoir confessés. 

-Appliquer Actes 2:38 et aller jusqu'au baptême du Saint
-Esprit. 
Que nos âmes languissent continuellement de plus en 
plus de l'amour de Dieu et après des âmes qui meurent 
dans le péché en évangélisant. 
 

Lundi Soir 02 Septembre 2019 

Chantre : Fr Frédérick Bayoy BINDJAKA 

Prédicateur: L'évangéliste Bertrand TCHAKOTE  

Thème : Une relation individuelle, personnelle et voire 
même intime et unique entre le chrétien et son Dieu 

 Textes Bibliques Lus : 1 Samuel 3 : 1 - 17; 1 Rois 13 : 11 - 26; 
Actes 9 : 1 - 9; Apocalypse 10 : 1 - 4; 1 Samuel 3 : 1 -  

 
Condensé : 

Dieu emploie des méthodes différentes pour traiter avec 
les Juifs et les gentils, c'est à dire les païens. 

Avec les Juifs, Dieu traite avec eux en famille alors que 
avec les gentils, c'est vraiment une question de relation 
individuelle, personnelle, intime et même uniquement 
entre vous et Lui seul. 

Pourquoi parce que quand il est venu chez les siens, ils 
ne L'ont point reçu et au contraire ils L'ont plutôt vendu 
pour que les Romains le crucifient. 

Dieu ainsi utilisant Sa volonté permissive pour ac-
complir Sa volonté parfaite tout en venant chez nous 
les gentils chercher une Épouse pour Lui-Même. 
Donc c'est la raison pour laquelle il traite individuelle-
ment, intimement, personnellement avec chacun de 
nous parce que nous sommes son Epouse. 

Chaque chrétien, chaque fils et fille de Dieu devrait 
normalement avoir un jardin privé à partir duquel il 
traite uniquement et discrètement avec son Dieu 
sans aucun besoin d'infiltration de quiconque. 

Voilà pourquoi la gestion d'une église du Dieu Vivant 
chez les gentils relève d'une complexité à outrance, 
tout simplement parce que des fois Dieu traite avec le 
chrétien sans même que le pasteur lui-même en soit 
au courant. 

Je crois que normalement le rôle d'un pasteur de 
l'église de Dieu chez les gentils c'est juste de mieux 
canaliser chaque fils et fille de Dieu de mieux écouter 
leur Dieu et de l'encourager d'agir en fonction de la 
révélation qui lui a été faite individuellement et per-
sonnellement de son Dieu. 

Israël c'est la famille naturelle de Jésus mais nous 
sommes son Epouse. 

Une épouse traite et communie intimement dans un 
lieu secret avec son époux très loin de la présence de 
quiconque, soit les enfants, la famille, toute l'église et 
même du pasteur et ce qui ressort de là demeure un 
secret total entre les deux; Et les choses naturelles 
sont l'image de ce qui est dans l'esprit. 

Jean qui était le type de l'épouse connaissait le secret 
des 7 tonnerres et il a voulu l'écrire mais Dieu du haut 
des cieux lui demande de sceller sans l'écrire , jusqu'à 
ce qu'il meurt et même jusqu'à ce jour c'est un secret 
entre Jean et son Dieu. 

2000 l'an de cela aujourd'hui, personne n'est au cou-
rant de cela, même pas les 5 ministères, Seulement 
Jean ( L'épouse ) et Dieu ( L'époux ) le savent. 

L'Eglise de Logbessou est reconnaissante pour le 
Seigneur qui a permis le passage de ces bien-aimés 
de Buea...Nous formulons le voeux de revoir ces " gla-
diateurs " du Seigneur dans un avenir proche.. 

André NJOH 

EVANGELISTE BERTRAND TCHAKOTE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Chantre: frère Noël ESSOH   

Prédicateur : Rev Aaron PIGLA.   

Passages bibliques : 2 chronique 26v16a21, Hébreux 
10v25-26.  

Thème: RESTE A TA PLACE.                  

Résumé : Dieu a fait les cieux et la terre et chaque chose 
est à sa place. Il a créé chaque chose en leur donnant 
une place. Chacun de vous a une place et doit rester à sa 
place. Chacun de nous connaît les limites qu'il ne doit 
pas dépasser sinon cela créera des problèmes. Il en est 
de même de la lune avec la marée qui monte quand elle 
apparaît et descend quand elle disparaît.  

Chaque astre dans le ciel a une place et a un rôle à jouer. 
Seule la Parole de Dieu nous fait comprendre : qui je 
suis, d'où je viens, où je pars... Si nous nous déplaçons, 
c'est pour un but. Toutes choses concourent ensemble 
pour le bien de ceux qui aiment Dieu, et cela c'est pour 
nous faire grandir spirituellement. Ne quitte pas ta place 
tu affectes l'église, quand l'une de ces choses n'est pas 
en ordre tout est en désordre, le bouleversement est en-

tré dans le programme de Dieu.  

Les chrétiens qui ne restent pas à leurs places créent 
le désordre. Nous devons nous efforcer de  maintenir 
l'unité de l'Esprit. Quand tu quittes ta place, alors tu 
ne fais plus l'objet de bénédiction à cause qu'une per-
sonne a quitté sa place, cela affecte le corps de Christ. 
Quand tu es chrétien, il y'a les gens qui t'observent, 
nous sommes entourés d'une nuée de témoins, alors 
comportons nous.  

La lumière ce sont les œuvres. Que votre lumière 
Luise devant les hommes. Si nous sommes tous en 
harmonie, d'un commun accord, le diable ne peut rien 
faire. Alors Dieu viendra arroser son peuple de ses 
riches bénédictions. Lorsque nous sommes ensemble 
d'un commun accord, dans une harmonie spirituelle, 
la bénédiction surabonde dans nos vies. Beaucoup de 
gens souffrent à cause de l'ignorance parce qu'ils ne 
sont pas sincères ou ne sont pas vrais.  

Le champs de bataille c'est dans la pensée humaine. 
Il faut voir si elle est en accord avec la Parole de Dieu 
sinon rejette là. La pensée de Dieu doit habiter en 
nous. Mettons nos vies en ordre aussi longtemps que 
nous sommes sur cette terre. C'est le péché qui nous 
éloigne de Dieu et nous empêche de rester à notre 
place. Le chrétien doit toujours se nourrir de la Parole 
de Dieu.  

Il existe deux places, deux royaumes et chacun doit 
faire son choix et savoir sa place. Il faut reconnaître 
l'ennemi, le chasser loin de nous et mettre Dieu de-
vant toute chose et Lui donner la première place 
comme faisait Ozias roi d'Israël mais  qui à un mo-
ment donné, son cœur s'est élevé et il a quitté sa 
place pour prendre celle du souverain sacrificateur et 
Dieu le frappa de lèpre. Quand nous quittons notre 
place, nous devenons une malédiction pour notre fa-
mille comme Ozias mourut lépreux. Il faut honorer le 
Message en restant à notre place.   

Eric MBELLA 

REV. AARON PIGLA 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Le culte du dimanche 1er septembre 2019 ne s'est pas 
déroulé de façon traditionnelle. 
 

Après le service de louange conduit par le frère NJI TA-
NUE Emmanuel, c'est le Rév pasteur LAMBE Robinson 
qui a officié. Après avoir remercié les frères et sœurs 
pour avoir assisté les bien-aimés éprouvés, il a tenu à 
remercier les officiants de l'église locale. Ceci nous a 
conduits à la lecture de 1 Chroniques 29 v 10. Les cahiers 
qui ont été distribués sont un don de notre fils NJIKE 
BEBO aux USA.  
L'homme de Dieu a prié les uns et les autres à les pren-
dre d'un cœur propre. Qu'il soit béni ainsi que sa famille. 
Nous remercions notre fils et son épouse pour cet acte 
de gratitude à l'égard des frères et sœurs. Après la prière 
de bénédictions pour le frère BEBO NJIKE et son épouse, 
la distribution des cahiers s'en est suivie. La sœur Cathe-
rine ELESSA et le frère Benjamin EDJABE ont tour à tour 
chanté pour égayer l'Assemblée. 

Le Rév pasteur LAMBE Robinson est ensuite monté à 
la chaire pour apporter la Parole. 1 Jean 4 v 1 - 5 est le 
texte choisi pour exhorter le peuple de Dieu. Nous ne 
devons pas ajouter foi à tout esprit. Toute chose à 
laquelle nous ajoutons foi aura vie. La nouvelle reçoit 
la force quand nous ajoutons foi ou si nous mettons 
le cachet.  
 
 

N'ajoutons pas foi à tout ce que nous entendons. Si 
quelqu'un te dit qu'il a vu un songe que tu vas mourir, 
si tu mets foi tu vas mourir. Ne mettons jamais dans 
notre pensée que notre situation ne va jamais chan-
ger car en Dieu aucune situation n'est jamais perma-
nente. Si vous mettez foi en la prière d'un homme, 
vous aurez la réponse à votre problème. Dieu dit ''si tu 
amènes les hommes à te croire...''  
 

Les chrétiens ne croient pas en leur pasteur voilà 
pourquoi ils n'ont pas la solution à leurs problèmes. 
Ce ne sont pas ces hommes qui sont importants mais 
l'Esprit qui habite en eux. Nous autres nous avons 
ajouté foi au Message de William Marrion Branham. 
Ce message est accompagné par l'ange de l'Éternel. 
Mettons foi à ce que Dieu nous dit. Quand tu 
marches dans la vision ou le programme de Dieu, rien 
ne peut t'arriver.  
 

Ne confirmez rien avant que Dieu ne vous parle. Mais 
il y'a un ministère qui arrive où Ananias et Saphira 
seront mis à nu. Année scolaire 2019-2020 gardez 
vos oreilles, soyez sélectifs. Ne croyez pas aux com-
mérages où certains taxent leurs frères et sœurs de 
sorciers et sorcières. Soyons remplis de l'Amour de 
Dieu car Dieu est le plus fort.  
 

Disons simplement ce qui édifie lorsque nous 
sommes ensemble dit la Parole. Église de Nkongsam-
ba gardons le Seigneur Jésus-Christ. Cette année sco-
laire est placée sous l'amour de Dieu. Que Dieu vous 
bénisse! 

Éric MOUKODI EPANDA  

REV. PASTEUR LAMBE ROBINSON 

    
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE NKONGSAMBA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à Salem Tabernacle d’Eséka 

Le dimanche matin 1er septembre 2019 au Salem 
Tabernacle d'Eséka. 
 

Chantre: Frère TONYE Médard. 

Prédicateur : Prophète William Marrion Branham. 

Lectures : Exode 13:21-22 et Exode 14:10-14. 

Thème : POURQUOI CRIER? PARLE! 
 

À retenir :  

Mais, ici, Dieu l'avait établi pour ce travail, et il avait 
prouvé qu'il était avec lui, et voilà qu'un événement 
arrive, il se met à crier: « que puis-je faire ? Seigneur, 
que puis-je faire ? » 

Maintenant, souvenez-vous qu'il avait déjà prophé-
tisé, car il dit: « les égyptiens que vous voyez aujour-
d'hui, vous ne les verrez plus jamais. » Et, ensuite, 

immédiatement, après, il s'est mis à crier : « Ô 
Dieu, que pouvons-nous faire ? » Cela, après qu'il 
eut fait un assez bon travail en prophétisant. 
Voyez-vous? Il leur avait déjà dit ce qui allait arri-
ver. Si la Parole de Dieu était en lui...  Elle était en 
lui. Ce qu'il disait, arrivait effectivement. Ce qu'il 
avait dit, allait arriver, et il était là qui criait : Que 
vais-je faire ? 
 

L'homme désire se reposer et laisser à Dieu le 
soin de pousser. Et pourtant, il savait que Dieu 
l'avait oint pour faire ce travail, et Dieu avait clai-
rement confirmé ses prétentions. C'était le mo-
ment pour que le peuple soit délivré. Il aurait dû 
savoir que la confirmation de son appel était 
« Ainsi Dit Le Seigneur ». Le travail auquel il avait 
été ordonné, était « Ainsi Dit Le Seigneur ». 
 

C'est ainsi que sont les êtres humains. Ils s'ap-
puient sur votre épaule aujourd'hui, et, demain, 
vous devez les porter. C'est ce que Moïse faisait. 
Dieu du le porter, après l'avoir ordonné et lui 
avoir prouvé qu'il devait faire cela. 
 

Les gens auraient dû dire : « Moïse, prononce la 
Parole, je t'ai vu le faire là-bas, Dieu t'a honoré ; 
et tu es le même aujourd'hui. Amen. Voyez-
vous ? Fais-le !* Amen! 
 

Oh! J'aime cela. « Pourquoi cries-tu à moi? Parle 
simplement au peuple, et va de l'avant vers ton 
objectif. »  Quoique ce soit, que ce soit la mala-
die ou autre chose, comme ressusciter les morts 
ou quoique ce soit, Parle! Je l'ai prouvé. Parle au 
peuple. 

Bikim Mesack Richard 

UNE VUE DE SALEM TABERNACLE ESEKA 

    
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Nos paroles ont un pouvoir  

et nous devons veiller sur ce qui sort de nos bouches 

Pour une petite pause, Emmanuel qui martèle sur l'inal-
térable sujet relatif au Saint-Esprit, me passe la plume ce 
jeudi. Je vous parle par écrit d'une petite chose d'une im-
portance toute particulière car,  NOS PAROLES ONT UN 
POUVOIR ET NOUS DEVONS VEILLER SUR CE QUI 
SORT DE NOS BOUCHES. 

"Que tout homme soit prompt à écouter, lent à parler..." 

Jacques 1.19 

"Attention à ce que tu dis !" 

Nos paroles révèlent ce qui est au fond de notre cœur. 

Vous est-il déjà arrivé de lancer cet avertissement à quel-
qu’un ? Ou de l’entendre vous-même ? 

Nous sommes pour la plupart d’accord pour estimer que 
nous devrions davantage réfléchir avant de parler.  

Pourquoi ? Parce que nos paroles ont un pouvoir. La 
Bible dit que la mort et la vie sont au pouvoir de la 
langue (Proverbes 18.21). 

Nos paroles révèlent ce qui est au fond de notre cœur. 
Elles montrent le véritable caractère et le niveau de ma-
turité spirituelle d’une personne. Si vous prêtez attention 
à ce que nous disons nous découvrirons certaines véri-
tés nous concernant. 

L’épître de Jacques a beaucoup à dire sur les paroles qui 
sortent de notre bouche. Nous lisons dans Jacques 3.2 
que celui qui est capable de maîtriser sa langue et de ne 
jamais commettre d’écart de langage est capable de 
contrôler toute sa vie. Cela veut dire que ce que nous 
disons détermine notre direction dans la vie – nos pa-
roles sont soit en accord, soit en contradiction avec la 
Parole de Dieu et son plan. 

Dans les versets 4 à 10, Jacques développe son argu-
mentation. Il compare la langue au mors dans la bouche 
d’un cheval. Ce petit bout de métal dirige l’animal tout 
entier. De même, le gouvernail d’un navire, qui est un 
gros bâtiment, détermine sa course. Le mors et le gou-

vernail sont tous deux petits comparés au cheval et 
au navire qu’ils contrôlent. 

Il en va de même pour notre langue. Et de ce fait, c’est 
elle qui représente notre principal problème dans la 
vie – et non les finances, les autres, le travail ou en-
core le monde. 

Ce que veut montrer Jacques dans ces versets, c’est 
que notre langue détermine le cours de notre vie. 
Toute petite qu’elle soit, elle peut causer d’énormes 
dégâts. Satan s’en sert souvent pour faire beaucoup 
de mal. Et aucun homme n’est capable de la domp-
ter ; c’est pourquoi nous avons besoin de l’aide de 
Dieu. 

De quoi se convaincre que le Saint-Esprit essaie de 
nous aider et de nous diriger. C’est ce qui explique ce 
sentiment désagréable que nous éprouvons au mo-
ment de dire quelque chose que nous ne devrions 
pas. Lorsqu’il nous arrive de déraper dans nos pa-
roles, on le sent immédiatement. 

Le Saint-Esprit ne fera pas le bon choix à notre place, 
mais le moment venu, il nous rappellera ce qui est 
juste. Encourageons-nous à invoquer certains pas-
sages de l’Écriture sur nous-même. Voici quelques-
unes des prières de David : 

- Psaumes 19.14 : "Reçois favorablement les paroles 
de ma bouche et la méditation de mon cœur en ta pré-
sence, ô Éternel, mon rocher et mon rédempteur". 

- Psaumes 141.3 : "Éternel, veille sur ma bouche, garde 
la porte de mes lèvres". 

- Psaumes 39.2 : […] Je garderai mes voies de peur de 
pécher par ma langue ; je garderai un frein à ma 
bouche […]. 

Une action pour aujourd’hui, c'est de surveiller notre 
langue ! Elle a plus d’importance que nous ne le pen-
sons. Demandons à Dieu de nous rendre responsable 
des paroles qui sortent de notre bouche. Lui seul a le 
pouvoir de dompter votre langue ! 

Alors chers compatriotes bien-aimés, ceux à qui la 
Parole vient sont des dieux s'ils se considèrent ainsi. 
Et vous êtes des dieux amateurs. N'oubliez jamais 
cela, faites bon usage de la Parole qui vient à vous 
avec tous les efforts qui sont derrière pour présenter 
la CHOSE PRINCIPALE PRINCIPALE, NOTRE SEI-
GNEUR JÉSUS-CHRIST. On a toute chose en Le pos-
sédant, et finalement rien plus tard si on ne l'a pas. Le 
reste, c'est du sable mouvant. 

Bon jeudi et à jeudi prochain avec Emmanuel qui 
nous écrira encore sur le gros dossier du Saint-Esprit. 
 

Augustin MAKENG 
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SERIE 
Lorsque tout semble aller mal, nous avons au moins six raisons 

pour lesquelles nous  louons Dieu 

Introduction : 
Durant plusieurs semaines, nous avons vu un as-
pect du service de relation d'aide dans la maison 
du Seigneur : la louange. 

Cet élément des trois composantes du service de 
la liturgie ne se fait par une quelque personne qu'à 
l'adresse de Dieu. 

Nous avons vu qu'il peut connaître quelques in-
fluences en voulant se mettre bêtement à copier la 
mode, ou le modèle des chansons exécutées dans 
le monde. Nous avons vu les pièges auxquelles 
sont exposés ceux qui adorent le Seigneur. 

Mais cela ne devrait pas donner l'occasion de pas 
louer le Seigneur car il y a au moins six raisons 
pour louer Dieu que nous allons voir le long de 
cette série que nous introduisons ce jour par des 
définitions. 

Le terme « louer » signifie célébrer, proclamer, con-
fesser ou encore faire des déclarations. 

La louange se préoccupe de ce que Dieu est et de 
ce qu’Il fait. En d’autres termes, elle met autant 
l’accent sur l’immensité de Dieu que sur Ses ac-
tions envers Ses enfants. 

Mais en réalité Dieu n’a pas besoin de nos 
louanges, alors pourquoi devrions-nous le louer ? 

1-  Parce que c’est écrit dans la Bible : Dieu nous 
commande de Le louer pour notre propre bien. 
C’est nous qui avons besoin de Le louer pour les 
changements que cela apporte en nous. La 
louange nous place au bon endroit dans notre re-
lation avec Dieu. 

2- Nous avons été créés pour louer Dieu : Dieu 
n'existe pas pour rendre notre vie meilleure (bien 
qu'Il le fasse au-delà de tout ce qu’on peut imagi-

ner) ; mais nous existons pour Lui ! Nous avons 
été créés pour Le glorifier, pour L'adorer et pour 
Le faire connaître et L'honorer (Esaïe 43 :21) 

3 - Dieu est digne de nos louanges : Martin Luther 
a dit : « Une personne ne peut pas simplement 
louer Dieu, à moins d’avoir compris qu’il n’y a rien 
en elle-même qui soit digne de louange, mais que 
tout ce qui est digne d’être loué vient de Dieu et 
retourne à Dieu. Ainsi, comme Dieu est digne de 
louange éternellement, parce qu’Il est le Bien infi-
ni et que ses bontés ne sont jamais épuisées, ils 
le loueront à jamais » (Apocalypse 4 :11) 

4 - Dieu siège au milieu des louanges de Son 
peuple, Il aime et agréé nos louanges: Psaumes 
22 :3 

5-  La louange est une arme dans le combat spiri-
tuel : Quand on arrête de combattre les difficultés 
par nos propres forces et que nous nous atta-
chons simplement à louer Dieu, Il combat pour 
nous et nous apporte la délivrance et la victoire. 

6 - la louange est un acte naturel qu’il nous con-
vient d’expérimenter chaque jour dans nos 
vies : Au travers de la louange, nous pouvons ins-
taurer une relation profonde avec Dieu et trouver 
l’accomplissement et la satisfaction que tant re-
cherchent dans ce monde. 

Alors pour terminer, j’aimerai juste vous laisser 
avec le Psaumes 86. Lisez-le et relisez-le comme 
une prière ; et que Dieu puisse être toujours le 
sujet de vos louanges. 

« Car tu es bon, Seigneur, tu pardonnes, Tu es 
plein d’amour pour tous ceux qui t’invoquent. 
Eternel, prête l’oreille à ma prière, Sois attentif à la 
voix de mes supplications ! Je t’invoque au jour de 
ma détresse, Car tu m’exauces. Nul n’est comme 
toi parmi les dieux, Seigneur, Et rien ne ressemble 
à tes œuvres. Toutes les nations que tu as faites 
viendront Se prosterner devant ta face, Seigneur, 
Et rendre gloire à ton nom. Car tu es grand, et tu 
opères des prodiges ; Toi seul, tu es Dieu. En-
seigne-moi tes voies, ô Eternel ! Je marcherai 
dans ta fidélité. Dispose mon cœur à la crainte de 
ton nom. » 
 

Sur ce, bon jeudi et a jeudi prochain pour le dé-
cryptage de la première raison. 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Que révèle notre façon de nous habiller,  

Christ ou alors le monde? 

Dans le monde entier nous avons en tant que Chré-
tien la raison d’être différents (Mal. 3:18). Pourquoi ? 
Parce que comme Christ,  nous obéissons à l’exhor-
tation des Écritures à nous parer dans une tenue 
bien arrangée, avec modestie et bon sens, comme il 
convient à ceux qui déclarent révérer Dieu . — 1 Tim. 
2:9, 10. 

Que révèle notre façon de nous habiller et de nous 
coiffer ? Nos vêtements et la façon dont nous les 
portons véhiculent un message très clair à notre 
sujet, sur nos croyances, sur notre façon de penser 
et sur nos intentions. Notre style vestimentaire en 
dit long sur ce que nous sommes et sur ce que 
nous représentons. Nous ne devons surtout pas 
encourager la pensée et la conduite dégradantes 
auxquelles adhère le monde. Notre souci n’est pas 
de savoir si un style est vraiment à la mode, mais 
s’il convient à quelqu’un qui se déclare ministre de 
Dieu, servante du Seigneur (Rom. 12:2). Au lieu d’op-
ter pour une image qui dénote un esprit indépen-
dant ou un mode de vie immoral, nous voulons 
montrer que nous glorifions Dieu. — 1 Pierre 2:12. 
Quelqu’un qui est nouveau, inexpérimenté ou spiri-
tuellement faible risque d’accepter tout ce que le 
monde offre en matière de vêtement et de coiffure, 
sans considérer au préalable comment cela rejaillit 
sur Christ dont il est le disciple et sa congrégation 
religieuse. Il nous faut tous procéder à un examen 
personnel pour vérifier si nous ne sommes pas in-
fluencés par la pensée du monde. Nous pouvons 
nous adresser à un frère ou à une sœur de bonne 
réputation, spirituellement mûr, et lui demander de 
nous donner franchement son avis sur notre style 

vestimentaire et notre coiffure, puis réfléchir at-
tentivement à ses suggestions. 
 

Certains admettent aisément qu’ils doivent faire 
attention à leur façon de s’habiller pour assister 
à l’assemblée, mais ont tendance à être moins 
regardants après les sessions, durant leurs mo-
ments de détente. Demeurons dans les normes 
élevées qui conviennent à des ministres chré-
tiens (2 Cor. 6:3, 4). Dans quelque lieu public que 
nous allions, notre insigne, nos vêtements et 
notre coiffure indiquent que nous sommes Té-
moins de Christ par conséquent, notre tenue de-
vrait toujours être bien arrangée et modeste, et 
montrer que nous ne faisons pas partie du 
monde. — Jean 15:19. 
 

Faisons tout notre possible alors pour être bien 
habillés de façon descente, nous qui sommes 
zélés du Royaume  pour démontrer que nous 
sommes “ un peuple saint pour notre Dieu ”. Le 
bon témoignage qui en résultera amplifiera “ la 
louange, et le renom, et la beauté ” de notre Sei-
gneur Jésus-Christ qui nous pare de sa Parole 
révélée en ce temps de la fin. — Deut. 26:19. 
Pour glorifier Dieu par notre style vestimentaire : 

- s’habiller d’une façon qui convienne à  un mi-
nistre de Dieu. 

- Évitez les styles qui reflètent l’esprit du monde. 
- Faites preuve d’une modestie qui démontrera 
votre bon sens. 

Augustin MAKENG 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 9: Sa dernière chance (1931-1932) 

Billy remonta sur le ring et continua. Il finit par avoir un 

tel contrôle de lui-même que Six-secondes Smith pou-

vait le frapper à l’estomac assez fort pour l’envoyer dans 

les cordes et ça ne dérangeait pas du tout Billy. Il rebon-

dissait pour se battre. Dès qu’il réussit à tenir pendant 

huit ou dix rounds à entraînement, il commença à com-

battre dans le cadre des compétitions de boxe pour 

amateurs Golden Gloves . 

Billy faisait des progrès sur le ring. Qu’il s’entraîne seule-

ment ou qu’il combatte pour un prix, il donnait tout ce 

qu’il avait. La boxe lui permettait de laisser échapper 

ses émotions ; toute la colère et la haine qu’il avait refou-

lées depuis si longtemps chargeaient ses bras comme 

des bâtons de dynamite. Sa vitesse et sa détermination 

le conduisirent de victoire en victoire. Chaque triomphe 

lui apportait plus de gloire et sa confiance en lui-même 

décupla. Jamais avant il n’avait expérimenté une telle 

reconnaissance et une telle acceptation. Il commença à 

avoir le sentiment qu’il était quelqu’un d’important . 

Il ne perdit aucun combat de boxe pour amateurs. 

Après un an passé dans les compétitions Golden 

Gloves, il devint professionnel. Il gagna quinze com-

bats professionnels consécutifs, y compris un cham-

pionnat en catégorie poids coq [113-118 livres = 50,8 kg-

53,5 kg]1, qui rassemblait des boxeurs de trois États. Il 

pensa alors qu’il était imbattable. Mais un certain soir, il 

eut affaire à forte partie. 

Il devait se battre contre Bill Pritchard, un champion de 

boxe de la Virginie Occidentale. La partie devait se tenir 

à Evansville, en Indiana. Billy se rendit à Evansville en 

voiture avec son ami, Howard McLean, un boxeur poids 

welter qui avait aussi un combat ce soir-là. Ils mangèrent 

à 3 h de l’après-midi, puis commencèrent à marcher en 

direction de l’arène afin de se reposer un petit peu 

avant que leurs mains soient bandées pour le combat. 

Billy portait un costume bleu. Il sortit un peigne de sa 

poche et le passa dans son épaisse chevelure noire. 

Howard regarda son ami et siffla : « Tu sais Billy, tu 

ressembles à un petit prédicateur baptiste. » Billy de-

vint rouge de colère. Il était très sensible aux insultes 

et dans son esprit, prédicateur voulait dire la même 

chose que poule mouillée. « Attends une minute Ho-

ward, tu ferais mieux de sourire quand tu dis ça. » Billy 

écarta les jambes et leva les poings. Bien que Howard 

ait pesé 30 livres [15 kg] de plus que lui, Billy était prêt à 

s’attaquer à lui. Mais Howard rit, insistant que ce n’était 

qu’une plaisanterie, alors Billy baissa les poings. 

Ce soir-là, sur le ring, Billy fut surpris de la force et la ra-

pidité de son adversaire. Pritchard le frappait avec une 

rage qu’il ne pouvait égaler. Pour la première fois de sa 

carrière de boxeur, Billy ne se sentit pas sûr de lui-

même. Au début de la partie, lorsqu’il réalisa qu’il était 

en difficulté, il espérait pouvoir obtenir le match nul 

contre Pritchard. Mais alors que le combat progressait 

et que Billy ne cessait d’encaisser les coups, il se de-

manda si Pritchard allait finir par le tuer. Vers la fin du 

combat, alors qu’il se reposait entre deux rounds sur 

son tabouret, il leva les yeux vers le plafond et pria si-

lencieusement : « Ô Dieu, si Tu me laisses sortir vivant 

de ce combat, je Te promets d’arrêter la boxe. » 
 

Après ce soir-là, Billy ne remonta plus jamais sur un 

ring de boxe. 
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 
Il a répondu 

28/08/2019 
Il a répondu 
Il est souvent difficile de trouver un emploi bien rému-
néré en Afrique du Sud, un pays où le taux de chômage 
avoisine les 30 %. Frère Isaacs avait terminé sa forma-
tion, mais il ne s’est pas fié à son propre mérite pour 
décrocher un emploi; il a placé sa confiance dans la 
grâce de Dieu et dans la prière des saints. La première 
fois que nous avons entendu parler de Frère 
Isaacs était plus tôt, cette année. Nous sommes très 
contents de rapporter que les prières de notre frère, et 
de tous ceux qui ont lu ce premier article, ont été enten-
dues! Voici son témoignage.  
En 2019, j’ai pris la décision de faire confiance à Dieu. 
Ma foi a été très inspirée par l’histoire d’Abraham, dans 
la Bible. Après tout ce qui s’était produit dans la vie 
d’Abraham, qui était alors un vieil homme, sans enfant 
ni héritage, Dieu lui a promis qu’Il ferait de lui un père 
de nations. 
Une des choses que j’ai réalisée est que, lorsque Dieu 
fait une promesse, alors cette promesse est déjà ac-
complie. Il faut simplement attendre que cette pro-
messe soit manifestée pour nous, mais en ce qui con-
cerne Dieu, c’est déjà accompli, parce que Dieu ne peut 
pas mentir, et Il ne peut pas promettre quelque chose 
qu’Il est incapable d’accomplir. 
J’ai lu dans la Bible que si un homme ne veut pas tra-
vailler, qu’il ne peut pas manger non plus. Si Dieu a fait 
une promesse, Il doit donc avoir pourvu d’un moyen d’y 
arriver, non? Il devait donc obligatoirement avoir un em-
ploi pour moi, afin que je puisse manger. Je venais de 
terminer quatre ans d’études pour apprendre une pro-
fession, mais j’étais incapable de trouver un emploi 
dans ce domaine. Pourquoi? Je me suis dit que Dieu 
avait pourvu d’un emploi pour moi, alors j’ai écrit à VGR 
pour leur parler de ma conviction. 
On a mis en ligne mon histoire sur le site Web, et cela 
m’a poussé à continuer de croire, ne sachant pas d’où 
viendrait cette offre d’emploi. J’ai reçu un appel, au mois 
de mai 2019, et on me demandait de me présenter à 

une entrevue, suivi d’un test pratique de soudure d’alu-
minium. 
Je n’avais jamais soudé d’aluminium sauf une fois, lors 
de mon examen de profession, en 2016. Et ça, ce 
n’était qu’une seule fois! J’ai passé l’entrevue et le test 
pratique, et j’ai été engagé. J’ai travaillé au salaire mini-
mum pendant tout le mois de juin 2019, mais cela 
m’importait peu parce que j’avais obtenu ce que je 
voulais : un emploi. 
Le mois suivant (juillet 2019), une autre compagnie m’a 
appelé pour me demander de passer une entrevue et 
un test pratique de soudure d’aluminium. J’ai passé 
l’entrevue et j’ai accepté un emploi dans cette autre 
compagnie en juillet 2019, et c’est là que je travaille à 
ce jour. 
On me dit que je suis l’un des meilleurs soudeurs 
d’aluminium de l’histoire de la compagnie, et c’est par 
la grâce de Dieu que je suis là. 
Merci d’avoir pris le temps de lire cette lettre. Et à 
l’Épouse de Christ, je dis : “Dieu est fidèle et juste. Ses 
promesses sont assurées; il faudra peut-être être pa-
tient, parce que nous voulons que les choses se pro-
duisent immédiatement. Néanmoins, Ses promesses 
s’accompliront au temps choisi par Dieu”. 

Sincèrement, Frère Isaacs- Afrique du Sud 

https://branham.org/fr/articles/12132018_ConfessingIt
https://branham.org/fr/articles/12132018_ConfessingIt
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TESTIMONY FROM VGR 
He Answered 

8/28/2019 
He Answered 
With an unemployment rate pushing 30%, a career in a 
well-paying job in South Africa is often difficult to find. 
Brother Isaacs completed his training, but he did not 
trust in his own merits to land a career; he trusted in the 
grace of God and the prayers of the saints. We originally 
heard from Brother Isaacs earlier this year, and we are 
excited to report that our brother's prayers and the 
prayers of those who read his article have been answe-
red! Here is his testimony.  
In 2019, I made a decision to trust in God. My faith was 
greatly affected by the biblical story of Abraham. Upon 
becoming obsessed by the events that transpired in 
Abraham’s life when he was an old man, no children 
and no legacy, God gave promise to Abraham that He 
would make Abraham a father of nations. 
One thing I realized was that when God makes a pro-
mise, then that promise has already been fulfilled. It 
only takes time on our side to see it manifest, but to 
God it is as good as done because God cannot lie nor 
promise what He cannot fulfill. 
I read in the Bible that if a man does not work then he 
must not eat. If God makes a promise then He must 
surely make a way, right? So then I was entitled to a job 
in order to eat. And I had spent four years of my life 
learning a skill which I had to use, but I couldn’t find a 
job. How? I told myself that God has provided a job for 
me, and I wrote to the team at VGR about my convic-
tion. 
My story was posted on the website and that compel-
led me to keep on believing, not knowing where this job 
opportunity would come from. I received a call this year 
in May, 2019, asking me to come for an interview and 
testing on aluminum welding. 
I had never welded on aluminum before except once 
back in 2016 for my trade test, and only once! I passed 

the interview and test, then I was hired for the position. 
I worked for the month of June, 2019 for a minimum 
pay, but that did not matter because I received what I 
longed for, employment. 
 

The following month, July 2019, I had another company 
call me for an interview and testing also on aluminum. 
I passed the interview and transferred to the new com-
pany in July, 2019, and that is where I am today. 
They tell me that I am one of the best aluminum weld-
ers the company has ever hired, and I am there now by 
God’s grace. 
 

Thank you for the time taken to read this letter. To the 
Bride of Christ, God is faithful and true. His promises 
are sure, they might take time on our side because we 
want things now. However, they will come to fulfilment 
in God’s appointed time. 
 
Yours truly, 

Brother Isaacs—South Africa 
 

 

 

https://branham.org/en/articles/12132018_ConfessingIt
https://branham.org/en/articles/12132018_ConfessingIt
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ANNONCES—PROGRAMME DES OBSEQUES 

 

 

OBSEQUES DE PAPA YAI BINAM CHARLES (HOMME DE DIEU) 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 04 Septembre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 06 Septembre 2019: Soirée de prières à partir de 17H30; 

 Dimanche 08 Septembre 2019: Culte du dimanche à partir de 09H30; 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 03 Septembre 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 06 Septembre 2019: Soirée de prières à partir de 17H30; 

 Dimanche 08 Septembre 2019: Culte du dimanche à partir de 09H30; 

         - Ecole du dimanche à partir de 08H00;  

         - Culte du dimanche à partir de 09H30. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


